

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

Übersicht der diesjährigen Teilnehmerinnen des Kochduells

31. Oktober 2008

Die erste Sendung zeigt Brigitte Enderlin aus Maienfeld in der Bündner Herrschaft. Brigitte Enderlin und ihr Mann führen den Weinbaubetrieb in der vierten Generation. Brigitte Enderlin und ihr Mann führen den Weinbaubetrieb in der vierten Generation. Brigitte ist eine begeisterte Köchin und liebt die Abwechslung in der Küche.

7.11.2008

Die zweite Reise führt die Landfrauen nach Schmitten im Kanton Freiburg zu Pia Jungo. Gemeinsam mit ihrem Mann bewirtschaftet sie den Ackerbau- und Schweinemastbetrieb. Traditionen sind der 43-jährigen Bäuerin wichtig. Dazu gehören auch typische Ess- und Trinkbräuche aus ihrer Heimat.

14.11.2008

Gastgeberin der dritten «SF bi de Lüt – Landfrauenküche» ist die Appenzellerin Agnes Koch. Zusammen mit ihrem Mann und ihren sechs Kindern lebt sie auf dem Hof Rüti in Gonten. Agnes ist begeisterte Köchin und hat das Kochen bei ihrer Mutter gelernt. Sie ist sehr heimatverbunden und liebt ihre Familie, die Tiere und die Natur.

21.11.2008

Die vierte Sendung kommt aus St. Ursanne im Herzen des Juras. Therese Bähler kam vor 25 Jahren aus dem Kanton Bern in den Jura. Zusammen mit ihrem Ehemann bewirtschaftet sie den Hof Outremont. Aus der Milch von Bählers Kühen wird AOC Gruyère gemacht. Therese hat die kulinarischen Eigenheiten der Region in ihren Alltag aufgenommen, sei es als «Fast Food nach Bure Art» wie Tête de Moine Blätterteigtaschen oder als Lieblingsessen der Familie; Saucisses d'Ajoie mit Gratin.

28.11.2008

Fünfte Gastgeberin der «SF bi de Lüt – Landfrauenküche» ist Erika Hubeli. Zusammen mit ihrem Mann, den drei Kindern und den Schwiegereltern bewirtschaftet sie den Lindenhof in Habsburg im Kanton Aargau. Milchwirtschaft und Ackerbau sind die wirtschaftlichen Standbeine des mittelgrossen Betriebes. Als Nebenerwerb schneidert Erika Trachten und ihr Mann ist ein begehrter Klauenschneider in der Region. Gemeinsam betreiben sie einen mobilen Pizzaservice.



5.12.2008

Annemarie Eberle aus Altnau im Kanton Thurgau bewirtschaftet gemeinsam mit ihrem Mann und einem ihrer fünf Söhne den familieneigenen Hof. Die Eberles sind Obstbauern. Der grösste Teil ihres Anbaugesbietes besteht aus Apfelplantagen. Neben den Äpfeln pflanzen sie aber auch Zwetschgen, Minikiwis oder Beeren an.

12.12.2008

Gastgeberin der siebten Sendung ist Maja Schenkel aus Fehraltorf im Zürcher Oberland. Seit 1980 führen Schenkels einen Dienstleistungsbetrieb mit rund 20 Pensionspferden. Sie bieten Stall, Weide und Infrastruktur an. Nebenbei betreiben sie im kleinen Stil Milchwirtschaft und kümmern sich um ihre diversen Kleintiere: Schafe, Gänse, Hühner, Katzen, Hund und Esel. Maja Schenkel und ihr Mann Urs haben vier Kinder aus Togo und Indien adoptiert.